



# Panistas y priistas llaman al PRD a mantenerse en el Frente Amplio por México

Latinus | agosto 10, 2023



Foto: Cuartoscuro

Por Arturo Cerda, Jorge Monroy y Julio Astorga

Panistas y priistas pidieron al PRD mantenerse en el **Frente Amplio por México**, después de que el llamado partido del **Sol Azteca** anunciara una “pausa” en su relación con la alianza.

La senadora **Beatriz Paredes** dijo que el Frente Amplio por México tendrá que hacer un esfuerzo crucial para mantener al PRD. “Estoy segura de que la aportación del partido es muy importante”, sostuvo.

A su vez, el diputado **Santiago Creel** dijo que todos los partidos que confirman el frente son indispensables, y respaldó la petición que hicieron los perredistas que fueron aspirantes para que el **Comité Organizador del Frente Amplio por México** clarifique la validación de firmas de apoyo.

<https://latinus.us/2023/08/10/panistas-priistas-llaman-prd-mantenerse-frente-amplio-por-mexico/>